



# Baucafé vom 13.08.2007

Information über:

- ❖ Weiterentwicklung und Umsetzung der Hausgemeinschaften
- ❖ Umzüge zum Ende des 2. Bauabschnittes
- ❖ 3. Bauabschnitt

Weiterentwicklung und Umsetzung der Hausgemeinschaften

Zum Ende des 2. Bauabschnittes stehen alle geplanten Bewohnerzimmer zur Verfügung. Ab Anfang Oktober werden wir dann über 88 Plätze für die Bewohnerinnen und Bewohner verfügen.

Die Neueinzüge sind dann für den Monat Oktober geplant.

Gleichzeitig mit dem Abschluß der Umzüge möchten wir mit der Umsetzung des Hausgemeinschaftskonzeptes beginnen.

Als ersten Schritt haben wir den jeweiligen Etagen einen Namen gegeben. Dabei haben wir uns an Orten, Landschaften u.ä. in Übach-Palenberg orientiert.

Das Erdgeschoss heißt ab 01. Oktober:

## **Wurmtal**

Das 1. OG

## **Heide**

Das 2. OG

## **Wasserturm**



Die Hausgemeinschaften tragen ebenfalls Namen:

	Altbau	Mittlerer Teil	Neubau
<b>Wurmtal</b>	<b>Zum Wiesengrund</b>	<b>Wurmstübchen</b>	<b>Schlosshof</b>
<b>Heide</b>	<b>Waldlaube</b>	<b>Heidestübchen</b>	<b>Forsthaus</b>
<b>Wasserturm</b>	<b>Am Weiher</b>	<b>Turmstübchen</b>	<b>Schöne Aussicht</b>

Die Idee ist, im Laufe der Zeit die gesamte Gestaltung, man spricht auch von Milieugestaltung, am Namen der Etage und der Hausgemeinschaft auszurichten. Hierzu gehört dann die gesamte Gestaltung des Wohnumfeldes.

Die weitere Gestaltung liegt in unserem Haus beim Arbeitskreis Milieugestaltung unter Leitung von Frau Bose.

Anregungen für die Gestaltung, oder Vorschläge für die Einrichtung (oder Material) u.ä. können bei Frau Bose angegeben werden.

Die Hausgemeinschaften

- ❖ **Forsthaus**
- ❖ **Schöne Aussicht**

Werden ab Anfang Oktober jeweils Alltagsbeleitungen in der Zeit von 08.00 – 14.00 haben. Das bedeutet, das in der Wohnküche und in der Hausgemeinschaft eine eigenständige Mitarbeiterin die Alltagsgestaltung übernehmen wird. Diese Hausgemeinschaften sind gedacht als Angebot für die Bewohnerinnen und Bewohner die eher eine Beteiligung am Tagesablauf suchen und möchten.

Ab 01.12.2007 ist die Hausgemeinschaft „ Am Weiher“ gestartet. Hier leben die Menschen mit mittlerer und schwerer Demenz.

In den Hausgemeinschaften:

<b>Zum Wiesengrund Schlosshof</b>	Ist ein Angebot für Menschen mit eher individueller Lebensgestaltung. Hier sind Servicemitarbeiterinnen tätig
<b>In den „Stübchen“</b>	Leben Ehepaare und wird die „Lebenswelt Bett“ angesiedelt. Nach Bedarf werden hier ebenfalls Servicemitarbeiterinnen arbeiten

H.W. Quasten  
Heimleiter